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1 ~次回例会は6RC合同例会で12日（木）ウエス

ティンナゴヤキャッスルにて12:30分より開催いた

しますので、 10日の例会はございません。

へ

|山本会長挨拶’

侭琴‘祷饗'侭率些‘'畠響先週の記録歸琴屏響'侭…饗'侭請訓

;第''75回 平成'9年4月7日(土） 曇；春季家族会（伊勢神宮.和田金)；別
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囹ビジター数

囹出席報告

会員

出席率

前々回

(4／3） 54名

59 （54）名 出席 21名

38.89％

3月20日 （修正出席率） 92.86％

|山本親睦委員長挨拶’ 今日はご家族の皆様ご参加いただきまして本当に有

難うございました

本日御塩殿にまいりまして感慨を深く致しました

塩はイタリア語でサーレといいます。その昔、給料を

塩で配給したということで「大那なもの（サラリー)」

という言葉になりました。なるほど塩という物は私た

ちの生活にとってとても大事な物、要なんだなという

事を感じました。

私は三河の吉良の出身です。吉良町にも塩田があり

まして私の生まれ故郷と同じ臭いが致しました。

塩田で作った塩というのが吉良の大変な財源でし

た。その製塩が中々上手くいかないので、製塩の先輩

の赤穂にノウハウの教えを論いましたが、赤穂の殿様

に「教えてやらない」と意地悪をされたわけです。し

かし江戸では吉良様の方が役が上でして、塩で意地悪

をするなら、江戸で意地悪を仕返すぞということで、

その結果仕返された赤穂の殿様がプッンと切れたのが

松の廊下です。

従いまして吉良はちっとも悪くないという訳です。

そんな事を塩で思い出しました。

今や私たちはそんなに塩を大切に考えていません

が、これが私たちの神世のll寺代からの出発点だったん

だということを思いながら、今日は仲良くこの和田金

のお肉を欺いて帰りたいと思います。
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本日は37名のご出lliﾘ有り難う御座いました。

伊勢へ行ったら神宮に御参りをし、参拝をしたら、

"大々神楽”をあげることが憧れといわれ､今回は吉田

宮司のお計らいでその後､響膳を戴く事も出来ました。

朝早くの出発でしたが無事､何事もなく此処和田金に

着く事が出来ました。ゆっくりお食事をご堪能下さい。

吉田幹事報告’
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『共生』symbiosis会長テーマ 本紙は再生紙を使剛しております。
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今年は桜の開花宣言が早く心配でしたが、皆様の心がけが良いのか集合場所α
30分、一路伊勢神宮に向け出発1
神宮の内宮神楽殿で御祈祷、大々神楽をあげて頂き、響膳を戯くことが出来ま

皆様の心がけが良いのか集合場所の

‘'‘'多‘'鰯‘綴"‘’‘聯"#‘静”’”‘”‘〃

"L午前8時三喜神社の桜に見送られ4

げて頂き、響膳を戯くことが出来ました。
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参拝前に全員で にこやかなお顔でお孫さんとご一緒に

その後、御塩殿に神職の方から．‘二見浦の御塩は海水から焚き上げ荒塩にして三角形の土器につめて焼き、固め

堅塩に仕上げます。お祭りの際、お供えとしてだけでなく、お清めとしても使用する”との説明をして戴きました。
昼食は大正12年建築の旧山田郵便局電話分室ボンヴィヴァンでフランス料理をアルコールがやっとお許しがでて
ワインをいただき優雅な一時を過ごしました。
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御塩殿へ 桜が咲き、傘が咲き、おしゃべりに花が咲き

いよいよ宮川提のお花見に向かうという途中で小雨が･･･吉田宮司の雨男伝説が当たり“神様は雨乞いは有るけれ
ど晴れ乞いはない”さすがに今日は晴れ男も晴れ女も神様に勝つ事はできませんでした。
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“カンパイ” さあ－食べるぞ．飲むぞ

例会では尾関SAAの乾杯に始まりお酒も入りすき焼きのお肉を8枚食べた方も。皆さんそれぞれ満足いただけ
たようで最後に宮尾会長エレクトの閉会挨拶で和田金を後に、帰りのバスではカラオケが、全員元気に名古屋に到
着することが出来ました。 “今日はゆっくりお休み下さい”
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す。ロータリクラブの信念は､わたくしの今後の人生行

路における座右銘として深く心に刻み込み、しっかりと

頑張ります。皆様どうもありがとうございました。

この一年間を振返ってみると、わたくしはいろいろ

なことを皆様から学んだと思います。皆様の社会に奉

仕するという姿を見ながら、自分自身もそのようにな

りたいと思うようになりました。今後、日本で学んだ

ことを大切にして帰国してからも、さらに研鑛につと

め、りっぱな日本語の先生になるよう頑張るつもりで

ございます。

皆様のご恩に対して、どのように報いればよいか、わ

たくしにはまだよく分かりませんが、国へ帰りました

ら、微力でございますが､精一杯努力して、日本と中国

の友好のためにできる限りのことをするつもりです。

どうぞ皆様、今後とも見守ってください。

最後に、いつもわたくしの学業を心配してくださっ

た会長様、そして実際に面倒を見てくださった大口先

生、本当にお世話になりました。

簡単ですが、お礼の言葉といたします。皆様、どう

もありがとうございました。

侭窒』蒜ｼ‘豊』俵,基,侭罎,…先々週
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鴨轡忌響‘霜，轡‘震，響局些侭‘空辰ｼ饗一望,侭

の記録侭‘誉'示程'侭‘当詞‘塾，侭箒
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月27日（火）
当喬啓民望〔戸ご侭ご〔弼竪』侭基》〔蒲

囮"それでこそロータリー”

囮ゲスト紹介

米山奨学生 陽 羽君

|伊藤健文君会葬お礼挨拶
先日は父の葬儀に多数の方にご会葬賜り有り難う御

座いました。

父は大変元気で前日まで書道家昌山として作品を書

いており、とても穏やかな顔で眠っているようで、今

でも信じられない思いです。

皆様のご厚情に心より感謝申し上げ挨拶と致します。

囮出席報告

会員 59（56）名 出席 43名

出席率 76.79％

前々回 3月13日（修正出席率) 87.50%

囮4月会員誕生日

岡田雅俊君（4／9） 林 昭一君(4/11)

小林 明君（4/13） 牧野登志子さん（4/15）

和田正敏君（4/28）

｜吉田幹事報告’
l.次回例会は4月7日（土）春季家族会で伊勢神宮

バス旅行となっておりますので3日の例会はありま

せん。当日参加されます方は池下を8 ：30出発と

なっております。

へ
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米山奨学会よりカウンセラーに感謝状と楊君に修了証

クラブより記念品を副会長よりお渡ししました。大口米山奨学生カウンセラー挨拶
一年前に地区より米山奨学生として当クラブが担当

となり、カウンセラーを仰せつかりました。

本来でしたら学位を取っていたのですが、残念なこ

とに途中で担当教授が変わるというアクシデンI､が有

り、楊君は今月で奨学期間を終えますが、 しばらくは

名古屋で論文を書き直すそうで、機会があれば例会に

も出席頂ければと考えております。

囹楊米山奨学生期間終了挨拶

|柵木副会長挨拶’
今日は挨拶として今の医療界のトピックスをお話し

たいと思います。

日本人の平均寿命はさらに延びて男79才､女86才と

なっているのは皆さんご承知のとおりです。昭和25年

には65才以上で死ぬ人は僅か30%､約3分の2は高齢者

といわれる前に寿命をおえていました。それが今では

おぎや一と産まれて90％近くの人が高歯緒になります。

長寿そのものは人類の永遠の憧れでめでたいことで

すが、ただ寿命が延びればいいと言うものではありま

せん。亡くなる前の平均寝たきり期間が約1年､寝た

きりの人の半数は3年間以上というデータもあります。

元気で活動的に暮らせる人生の長さを健康寿命とい

い、これが長くなくては本当に生きていてよかったとい

う実感は持てません。世界一の長寿国となった日本人の

次なる目標はまさにこの健康寿命を如何に長くするかで

す。現在6－7年あると言われているこの差を限りなく

短くする事､つまり昨日までぴんぴんしていて明日ころ

りと逝く、ピンピンコロリとなるためにはどうしたらい

いか､超高齢社会がますます進むなか、赤字財政に頭を

痛める政府が知恵を絞って考え出したのが万病の元､諸

へ

皆様こんにちは。

一年間大変お世話になりました。今日は、心から深

く感謝の気持ちを持ってお礼を申し上げます。

この一年間米山奨学生としていただいたもっとも大

切なことは、お金ではなく、奉仕という信念でございま
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病の根元即ちメタボリックシンドロームの撲滅運動です。

これが来年4月から始まります。身長、体重、血圧

測定、血液検査一特に血糖、中性脂肪、コレステロー

ル、今までになく脚光を浴びたのは腹囲で、ポッコリ

お腹やぽてぽてお腹はメタボの象徴です。

男85センチ女90センチこれが基準になるそうです

が、これに血液検査や血圧の値が一定を越えると、保

健指導を受ける事になります。今までも健康診断は職

場や市町で行われていましたが、来年からは健診の結

果によっては、保健指導を受けなくてはなりません。

しっかり運動してますか、お腹はへっこみましたか、

メールや電話が入ります。

詳しいことはまた内科の先生方からお話しいただく

機会もあろうかと思いますが、これには数千億と言わ

れる費用がかかります。果してポッコリお腹が日本人

には見られなくなるのか、メタボ撲滅運動が成功する

のか、健康寿命がほんとに延びるのか、来年からは壮

大な社会実験が行われようとしています。

皆さんも否応なしにこれに参加しなくてはなりません。

今日は友愛の日です。お腹を気にしながら食事する

ことにします。
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澤田淳治41 42

大川勝平46 51

佐久間良治46 45

林 昭一50 52

績
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※今回は東名古屋分区交流ゴルフ会で総数112名中、

当クラブから11名が参加。全員頑張りました。

苧＝==＝ロータリーの友4月号より一 ■ 全』

4月は雑誌月間(MagazineMonth)
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黒須アイ子柵木充明 伊藤健文 加藤重雄；
〉 父伊藤昌山の葬儀には皆々様に 松居敬二 三好 親 川浦 忠黒野 貞夫〉

ﾐご会葬いただき有難うございまし 西川 豊長奥村彰司 宮尾紘司 村瀬和彦；
；た遺族一同感謝申し上げます 大口 弘和佐野 寛 鈴木理之 ，
;在田 忠之 笹野義春澤田 淳治 結婚記念日祝い 〈〈〉 家族会で何度かお世話になりま 鈴木 正男 舎人経昭 小林 明 ／
《した娘が無事大学に合格しました 吉田 節美吉田 玄 楊君お別れですね寂しいでミ
ジ浅井誠寿 楊君お別れですね寂しいで すがお元気で（再見） 〈〈
〉 なつかしも都心に菜花溢れしめ すがお元気で（再見） 会員誕生日祝い 〈
;油田 弘佑足立 一郎 牧野登志子 岡田 雅俊 林 昭一和田 正祁

癖原喜代子服部正夫 会馴生日祝い 会員誕生日祝い結婚記念日’
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’次回例会 平成19年4月17日（火） “税理士の業務について'’ 会員久野峯一君
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